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 WELCOME   副会⻑ 井上 英幸 
川端 清 様 千歳ロータリークラブ 会⻑
齊藤 博徳 様   〃           副会⻑
大澤 雅松 様   〃          幹事
平蔵 歳吉 様 第 2610 地区 珠洲ロータリークラブ
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 武田 伸也 

みなさん、こんばんは。 
2013-14 年度を迎え、第 1 回目の例会です。 
本日は、千歳ロータリークラブから川端会⻑、⻫藤副会
⻑、大澤幹事をお迎えしています。 
川端会⻑をはじめ、皆様とは半年前からのエレクト期間
に幾度となく顔を合わせていましたが、いよいよ本番を迎
えました。 
共に頑張らせて頂きます。よろしくお願い致します。 
さて皆さん、既にお気づきでしょうが、日章旗とロータリー
旗、そしてロータリーの目的の旗を新調させて頂きました。 
ロータリーの目的の旗は、ロータリー綱領から目的に改定
されたのに伴っての新調ですが、旗と同様に千歳セントラ
ルロータリークラブの会⻑も新調させて頂きました。 
旗だけが新調され、あとは何も無かったというふうにならな
いように努めさせて頂きたいと思います。 
今年度の⽅針は、以前にも話させて頂いておりますが、 

 
「積極的に参加できる いつもニコニコ千歳セントラルロー
タリークラブ」をモットーに活動致します。 
今年度の安孫⼦ガバナーは地区目標の⼀つに「クラブ運
営を点検し、会員の参加意欲向上を図り、会員の維持
増進につなげよう」と掲げています。 
私たちのクラブにおいても、ロータリーの伝統に存在する素
晴らしい価値をあらためて⾒出し、積極的に奉仕活動、
また例会に参加できる環境を更に整えて参りたいと思いま
す。 
また、ＣＬＰの実践で⾏われている中⻑期事業に新千
歳空港国際線の募⾦箱、⽀笏湖復興の森育ての親活
動、地区国際奉仕委員会の国際奉仕プロジェクトの⽀
援事業、千歳ローターアクトクラブの⽀援、東日本大震
災関係の復興⽀援事業などがあります。 
募⾦箱については、更なる募⾦事業の管理強化、そして
多くの⼈々に募⾦をしていただけるよう広報活動に務めた
いと思います 
また、震災関連につきましては、皆さんに汗をかいて頑張
っていただく「千年希望の丘農園」。 こちらは、収穫物の
利⽤法は確定していませんが、岩沼市の皆さんに喜んで

例会出席状況（2013 年 7 月 2 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内：無断欠席）  9（3）名 
出席率（前回例会）  71.87（75.00）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  4 名 
出席者数総計  27 名 

7 月 入会月の会員 
井上 英幸 会員 1998 年 7 月 7 日 
佐々木 俊哉 会員 2006 年 7 月 11 日 
羽生 有三 会員 2006 年 7 月 11 日 
彦坂 忠⼈ 会員 2008 年 7 月 1 日 
多賀   勲 会員 2012 年 7 月 3 日（再）

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
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いただけるよう岩沼ロータリークラブと検討を重ねていきた
いと思います。 
そして、今年の 10 月の実施に向け準備を開始した「東
日本大震災の記憶を次世代につなぐ 岩沼市“千年希
望の丘”体験ツアー」につきましては、皆さんのご理解とご
協⼒を頂戴しながら、更に準備を重ねて参ります。 
その他の事業につきましても、担当理事、担当委員会が
中心となり、千歳セントラルロータリークラブの会員が⼀丸
となり確実に進めて参りたいと思います。 
⼀年間は、⻑いようで短くも感じます。 
何事にも尻切れトンボとならぬように、⾝の丈に合わせ、
できることから⼀つずつ務めさせて頂きます。 
⼀年間、お世話になります。よろしくお願い致します。 第
1 回目の例会、宜しくお願い致します。 
 
 ビジターごあいさつ   
千歳ロータリークラブ 会⻑ 川端 清 
本日は、千歳セントラルロータリークラブの例会に参会出
来ましたこと、この場に⽴てたことを光栄に思っております。
ありがとうございます。昨日から千歳ロータリークラブ第 46
代会⻑の川端です。今日は齊藤副会⻑、大澤幹事の
3名でお邪魔して
います。 
千歳セントラルロ
ータリークラブの創
⽴は千歳ロータリ
ークラブがスポン
サークラブになり
1990 年 11 月と
聞いております。現在まで試⾏錯誤を繰り返し、また全会
員の努⼒によるクラブ運営、また奉仕活動等を⾏われた
皆さん本当にご苦労様でございます。お察し申し上げます。
武田会⻑、尾本幹事を中心に益々ご発展があることと
確信しております。千歳セントラルロータリークラブとはお互
い協⼒し合えるところは切磋琢磨しながら、情報交換、
共同作業そして楽しいクラブ活動につなげていきましょう。 
川端年度の⽅針として「いい仕事をしよう」をテーマに事
業継承をしながら 51 名の会員と楽しいクラブ活動が出
来るよう頑張ります。この⼀年間ご⽀援の程、宜しくお願
いいたします。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

 新年度が始まり、各クラブから新役員就任の挨拶状
が届いております。 
○ 千歳ロータリークラブ 
○ ⻑沼ロータリークラブ 

会⻑ ⻘木 雄⼀ 

副会⻑ 花輪 博⼀ 
幹事 天野 敦⼦ 

○ 北広島ロータリークラブ 
会⻑ 橘 功記 
副会⻑ 石塚 正敏 
幹事  桜井 和久 

○ 千歳中央ライオンズクラブ 
会⻑ 服部 賢二 
幹事 田岸 税 
会計 山本 幸博 
認証 30 周年記念誌も届いています。 

 第 2510 地区細川好弘ガバナー事務所閉鎖のお知
らせ 
6 月 30 日をもって任務を終了し、引き続き 7 月 1
日より安孫⼦建雄ガバナー事務所として開設されて
います。 

 千歳姉妹都市交流協会よりミス・アンカレジ、いぶす
き菜の花レディを囲む歓迎交流会のご案内 
7 月 13〜15 日に開催される「2013 スカイ・ビア
&YOSAKOI 祭」にあわせて来訪する⼀⾏の歓迎交
流会です。 
○ 日時：7 月 14 日（日）18 時 30 分〜20 時 
○ 会場：ANA クラウンプラザホテル千歳 
○ 会費：会員 3,000 円 ⼀般 3,500 円 
○ 申込み：7 月 8 日（月）までに事務局へお申込

みください。 
 
 入会式    
新会員 岩下 誠  

 
 新会員あいさつ  岩下 誠 会員 

城県仙台市出私の⽗は山梨県韮崎市出⾝で⺟は宮
⾝です。その両親が新潟県に移り住みまして、私が昭和
50 年に生まれ、そこに 18 年間住んでいました。単⾝縁
もゆかりもない札幌の大学に進学の為、18 年間住んだ
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新潟を離れ、それから 20 年間札幌に住んで大学に通い
仕事をしておりました。今回、縁があり千歳に住むことにな
りました。これから新しい自分の⼈生のスタートになるので
はないかと新しい気持ちを持ってこちらに参りました。また、
このような会に参加させていただけることに喜びを感じてお
りますので、これから活動を通じて千歳の事をより知って、
千歳の為に自分が何を出来るか考えながら⼀緒に活動
を頑張っていきたいと思いますので、若輩者ではございま
すがどうぞ宜しくお願いいたします。 
 
 ニコニコ BOX    

委員会  委員⻑ 手島 和枝 

千歳ロータリークラブ 様：

 伸也 会員：今年⼀年間宜しくお願いします。 

多難だな

を頂

奉仕委員会委員

有三 会員：前年度会員増強委員⻑でしたが、

進⾏：出席・ニコニコ箱
副委員⻑ 菅原 百合子 
今日はありがとうございまし

た。 
武田
尾本 眞二 会員：最初から失敗ばかりで調⼦がくるっ
てしまいました。申し訳ありませんでした (>_<) 
井上 英幸 会員：今日の進⾏をみて、前途
ぁと思いました。（笑） 副会⻑として責任がどんどん増え
るのではと心配しておりますがニコニコします (^^ゞ 
今井 章夫 会員：井上前 SAA 委員⻑にご指導
かなかったためにトラブルとなりました。宜しくお願いします。 
野口 三恵子 会員：今年度会計を務めせていただき
ます。宜しくお願いします。 
松坂 敏之 会員：2 年連続で社会
⻑を引き受けさせて頂きます。会⻑に大変感謝しておりま
す。 
羽生 
1 名だけの入会となりました。今年度、皆さんのお⼒添え
で数名を入会させたいと思います。宜しくお願いします。
岩下くんの推薦者ということで今年度から紹介をするとい
うことでしたので、簡単にご紹介します。3 月に北洋銀⾏
のはまなす会の旅⾏で代表の川股さんと話をして、千歳
に⽀店を設ける事を聞きました。それならば是非入会をと

お願いしたところ、大変豪快にわかりましたと話される先生
でした。いろいろな会計事務を扱っていますので、是非あ
すか税理⼠法⼈にご相談ください。 
 

 
 
 本日のプログラム  

理事の年度⽅針・活動

事 尾本 眞二 
。今年度から入会式は推薦

通常夜間例会 
「クラブ協議会/各
計画」 
担当/ 幹
始めにお詫びを申し上げます
者のご紹介から始め
る予定でしたが、忘れ
てしまいました。申し
訳ありませんでした。 
まず、武田会⻑より
宜しくお願いいたしま
す。 

本日のニコニコ BOX 合計額 21,000 円
今年度 累計額 21,000 円

今年度の出席･ニコニコ委員会の⼿島委員⻑（左）と菅原副委員⻑
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会⻑ 武田 伸也 
今日は地区役員 3 名からもご挨拶を頂く予定ですので、

謳われておりますが、この⼀年は最
上着、ロータリーバッジを必ず着⽤して出席する事

スケジュールについてご報告します。千歳市内

区補助⾦を50万円で申請しまし

ご了解

すると
う事ですので、もしもの時が無いことを祈りますが、仙台

う事で、⾏きの⾶⾏機、帰りの⾶

ないようにご紹介したいと思います。
ますのでご協⼒よろしく

とで大変緊張し、務まるかどうか不安に感じ
います。先輩の皆様⽅に、ご指導頂きながら⼀生懸命

願い致します。 

算を踏襲する

アー」

ロータリークラブとの協⼒などによって、

私からは、先ほど申し上げました事業計画について少しだ
け概略をお話しさせていただきます。先ほどロータリーの伝
統の中に良きものを⾒出していこうとお話しさせて頂きまし
たが、私と尾本幹事
は宣言いたします。服
装についてこの二⼈
はポロシャツ等の軽装
で例会に出席してお
りました。 
紳⼠足る服装でとロ
ータリークラブ定款にも
低でも
を宣言いたします。他の会員の⽅も仕事の都合上大変
かと思いますが、成る丈上着、ロータリーバッジを着⽤して
出席いたしましょう。私も率先して頑張ります。 
体験ツアー事業について、教育委員会と話を詰めて参り
ました。今日の理事会でも報告させていただきましたが、
当日までの
の中学校の⼦供達を募集するにあたり、教育委員会、
学校⻑と相談した結果、夏休みは 7 月 24 日から約 1
か月間ありますがこれが始まる前に募集を開始し、締め
切りは夏休み後にあまり⻑引かないようにしてほしいという
要望でした。それを受けて応募期間は 7 月 17 日から 8
月 30 日までに区切る事といたしました。各学校での募集
の他に千歳市広報誌、ちゃんと、千歳⺠報、北海道新
聞社に募集記事を掲載していただくようお願いいたします。
定員 10 名ですが定員以上に募集があった場合に限り、
選考作業は理事を選考委員として⾏わせていただきます
のでご了承願います。応募者には 400 字以内の応募動
機の小作文を提出してもらいますのでこれを参考にさせて
いただきます。参加者にはその後、クラブから連絡します。
出発 1 か月前の 9 月 29 日（日）、保護者を含めた
参加者へのツアー概要の説明会、被災地の簡単な学習
会を予定しています。10 月 11 日出発、12 日帰着とい
う⾏程です。11 月 5 日通常夜間例会で事業報告会、
参加した生徒によるレポートの発表を検討しています。概
ね内容は以上です。 
岩沼市で何をやるのかについては、皆さんにご報告出来
る内容になっておりませんので、改めてご報告いたします。
会計の問題ですが、地
たが、可否の返答がきておりません。当初クラブ予算で事
業費 50 万円を予定しておりましたが、取りあえず、30 万
円の補助⾦を頂いたと仮定して、同⾏する参加会員の
負担⾦、参加者からの参加費（⼀⼈ 5,000 円）、岩
沼ロータリークラブとの共催事業としておりますので岩沼ロ

ータリークラブも地区補助⾦を受けて経費を負担したいと
いう有難い声をいただいております。そうしますとクラブの予
算⽀出は 20 万円ぐらいになるのではと⾒込んでいます。
こちらもきちんとした段階でご報告申し上げます。 
空港募⾦箱の今年度日本円浄財については、岩沼市
の千年希望の丘整備復興寄付⾦に寄付するという事で
理事会承認していただきました。会員の皆様にも
いただきますよう何卒宜しくお願い申し上げます。 
 
副会⻑ 井上 英幸 
副会⻑は会⻑にもしもの時があった場合には代⾏
い
に事業で⾏かれるとい
⾏機落ちるかもしれません。その時には私が変わりを引き
受けなければならないというぐらいの強い気持ちで副会⻑

をお受けしたいと思い
ます。 
皆さんもご存知のよう
に副会⻑はビジター・
ゲストのご紹介役が
主なようなものですの
で、お名前を間違え
武田年度が⼀丸とな

ってうまくいきますように私も頑張り
お願いいたします。 
 
会計 野口 三恵子 
千歳セントラルロータリークラブ創⽴以来、初めての⼥性
理事というこ
て
頑張りますので、宜しくお
さて、会計という職ですが、今年度がスタートするにあたり、
クラブの予算案を作成するところから始まりました。 
限られた収入で、会員の皆様にご理解頂けるように⼯夫
を凝らしてみたものの、結局は昨年度の予
中⾝となりました。 
唯⼀、特記すべきは「岩沼市千年希望の丘体験ツ
の事業に関わる費⽤のねん出です。理事会で議論を頂
きながら、地区補助⾦の利⽤、参加者からの最小限の
参加費徴収、岩沼
特別に突出すること
がないように予算配
分することができまし
た。会員の皆様のご
協⼒にも感謝致しま
す。 
今後は、日々の出納
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管理に努め、会員の皆様に安心して頂ける会計を目指
します。 
以上、1 年間宜しくお願い致します。 
 
会⻑エレクト 白木 松敏 
会⻑エレクトの任務に付いては当クラブ細則に依り「理事

・会⻑または理事
によって定められている任務を⾏うものとする」とありま

忘れず、

せん。皆様のご指導・ご鞭撻、宜

0 地区⻘少年奉仕委員会 委員 
2510 地区危機管理委員会 委員  

発表いたします。 
レク

こうたいしま
ですが、その

副幹事という⽴場

の新世代委員会の中に配属されます。それから危機管

土曜日に札幌で⾏われ、
ねていて卒業生が 4 名いま
名ちょっとしかいません。地区
りでやっています。来年、地
ラブから輩出されます。地

の奥さんで⼦供さんが小さ
す。ロータリーメンバー、ロ

きます。我々ロータリアンも
ないかと思いますので、日
⼿伝いをしていただきたい

会のメンバーとしての任務およびその他
会
す。 
よって私は武田会⻑⽅針に沿って、会⻑・副会⻑や理
事会のメンバーの活
動が円滑に進むよう
に徹底した補佐役と
して忠実に努めて参り
ます。 
又、初心を
会⻑⾒習いとしても
修⾏をしなければなりま
しくお願い致します。 
 
副幹事 坂井 治 
第 2510 地区ローターアクト委員会 委員⻑ 
第 251
第
副幹事という部分で
⽩木会⻑エレクトがご挨拶されましたが急遽、会⻑エ
トが交代されたということで、私も副幹事として
した。本来は昨年 11 月から決まっているの
助⾛期間がなくいきなり会⻑エレクト、
になっております。それで、会⻑エレクトは来年 7 月から会
⻑が始まりますが今年の暮ぐらいから準備が始まりますの
で、本当にあと半年しかないと頑張っていかなければなら
ないと思っています。先ほど野口会計がご挨拶されました
が、私は2回目の幹事をさせていただきます。1回目は故
大井会⻑の時に幹事をさせていただきました。私も入会
4,5 年で短い期間で幹事になったという事で、右も左もわ
からないままやってきましたが、野口さんには会社で資料
作り等を⼿伝っていただいたので、今度また困った時には
是非助けていただきたいと思います。副幹事として⼀つだ
け皆さんに強⼒にお願いしたいことがあります。創⽴以来、
高塚先輩、土居先輩がおっしゃっていましたが、ロータリー
には NO がない、とおっしゃっていました。ロータリーで何か
役職や仕事を頼まれたときに嫌ですとか出来ませんと言っ
てはいけないと教わりました。ですから私も NO と言わずに
今日まできたらあちこちの委員会に所属してしまって、その
内ロータリーで首が回らなくなってしまうのではないかと心
配していますが、そこまでお願いはしませんが、何か仕事を

お願いしますとお願いした時には仕事が忙しい、まだキャリ
アが無いなどと決して言わないで気持ちよく引き受けて頂
きたいと思います。これから半年かけて何回かお願いする
事があるかもしれませんが是非そのつもりでお願いしたいと
思います。ロータリーには NO は無い、この言葉を覚えてい
ただきたいと思います。
そうすると、今年度幹
事も少しやりやすいの
ではないかと思いま
す。 
 
地区のローターアクト
委員会の委員⻑を今年度仰せつかっています。地区の
委員⻑をやりますと他の委員会にも所属することが結構
あります。私の場合は、ローターアクト委員会と同じグルー
プ
理委員会というのがありまして若い⽅と接触する機会が
多い委員会で例えばセクハラ等の問題を起こしてはいけ
ないということを勉強しなければならないという委員会です。

委員会がまだ開かれていませ
んので、きちんと把握していま
せんがそのような事だったと思
います。地区の中に実際に活
動しているローターアクトクラブ
は 5 つしかありません。ローター
アクトクラブ地区大会が先週
そこで地区大会は卒業式を兼
した。66 名いたメンバーが 60
大会は 5 つのクラブが持ち回

区代表が千歳ローターアクトク
区代表の輩出クラブの所在地

で地区大会が⾏われます。来年 6 月 21,22 日の 2 日
間、千歳で地区大会が⾏わ
れます。今年は会員数 15 名
の札幌幌南ローターアクトクラ
ブが地区大会を切り盛りして
おりましたが、今年の千歳ロー
ターアクトクラブは 9 名しかおり
ません。その内 1 名はスリーピ
ング状態でもう 1 名はメンバー
いので、実質動けるのは 7 名で
ーターアクターも各地からやって
お⼿伝いをしなければ無理では
程を調整していただいて当日お
と思います。 
地区の委員⻑としての活動⽅針は資料をみていただけれ
ばわかるかと思います。以上のお願いということで今年度

- 5 - 
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えます。先
ど理事会に出席し

も情熱的に展開しております。8 月には福島キッズ

で
もやる事のない⽴

員会を担当しな

に⼀生懸命頑

の活動⽅針とさせていただきたいと思います。宜しくお願い
いたします。 
 
第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 

地区の今年度国際
奉仕事業は理事会
で承認していただき 8
年目を迎
ほ
ましたが、今年度は
武田会⻑の中でとて

in キャ
ンプということで東北の⼦供たちの⽀援事業もあります。ま
た、皆様⽅の寄付によりまして海外⽀援として当クラブは
タイ、インドネシアに⽀援しております。これはあくまでも相
⼿⽅がしっかりしているという前提で⾏われております。過
去にはロシア、モンゴルに⽀援もありましたがお⾦だけを受
け取るなど良くない報告も聞いております。そこで今は相
⼿⽅がしっかりしているところに事業が展開されています。
これまで当クラブはダム、図書、医療、浄⽔器設置事業
などを⾏ってきておりますが少ない⾦額から大きな⼒となっ
て海を渡ったところで活躍しております。⼀番大事なのは
事業を検証をすることで検証することによって、又事業が
展開されていきます。今年度も既に 11 月に検証が予定
されています。⽀援事業の進捗状況、現状等を報告し
武田年度を大いに盛り上げていきたいと思っています。ま
た皆さんにお願いする事が多々あるかと思いますが、ご理
解とご協⼒を宜しくお願いしたいと思います。 
 
直前会⻑ 彦坂 忠人 
昨年⼀年間、本当にお世話になりました。 
今年は直前会⻑
何
場ですが、たまたま奉
仕委
さいということですので、
社会奉仕委員会を
中心
張りますので宜しくお願いたします。 
 
 
 次回例会案内  

回は、7 月 9 日（火）、通常例会「クラブ協議会/各
当委員会の活動計画」です。担当は幹事、開会点

です。 

次
担
鐘 12：30、定例会場
 
 

 SCHEDULE  

 

7
月

■千年希望の丘農園作業（MU 事業）■会員増強セミナー
（地区） 

9 日 通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画発
表」[担当/幹事] 

16 日 親睦夜間例会 「新会員歓迎][担当/親睦活動委員
会(笹⾕委員⻑、高木副委員⻑)] 

23 日

会⻑･幹事･会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 松の間
理事懇談会 午前 11 時 松の間 [担当/幹事]
通常例会「ガバナー公式訪問] [担当/SAA(今井委員
⻑、入口、佐々木俊哉副委員⻑)] 

30 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

8
月

会員増強及び拡大月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事
業）■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り出店」⽀援 

6 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会/岩沼市“千年希望の丘”
体験ツアー」[担当/理事会] 

13 日 通常例会「今期の社会奉仕事業] [担当/社会奉仕委
員会(松坂委員⻑、清⽔、土居副委員⻑)] 

20 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、高木副委員⻑)] 

27 日 通常例会「未定] [担当/会員増強委員会(井上委員
⻑、高塚副委員⻑)] 

9
月

新世代のための月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事業）
■秋の交通安全運動「セーフティコール」 

3 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

10 日 通常例会「未定] [担当/新世代奉仕委員会(羽生委員
⻑、大久保副委員⻑)] 

17 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、高木副委員⻑)] 

24 日 通常例会「未定] [担当/地区ローターアクト委員会(坂
井委員⻑)] 

29 日 体験ツアー 事前学習。説明会 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地
区大会 ■次年度理事⽴候補⼿続き、指名委員会選出
■⽀笏湖復興の森づくり「森の育ての親活動」 

1 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

8 日
移動例会「⽀笏湖復興の森づくり/森の育ての親活動」
[担当/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、土居副委員
⻑)] 

11 日 宮城県岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー（〜12 日）

15 日 親睦夜間例会 「千年希望の丘農園収穫祭][担当/
親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、高木副委員⻑)] 

19 日 地区大会(新札幌) 会⻑･幹事会 指導者育成セミナー
20 日 地区大会(江別市) 本会議 懇親会 [担当/幹事]

22 日 通常例会「未定] [担当/SAA(今井委員⻑、入口、
佐々木俊哉副委員⻑)] 

29 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 


